
 Ata da 696ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 09/03/2020. Hora: 19h30 Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada sem retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos a Comunicação Interna nº 60 do Serviço de Neonatologia do 6 
Hospital Regional de São José, relatando a grave falta de médicos neonatologistas que é decorrente do fato dos 7 
médicos serem contratados por processo seletivo ao invés de concurso público. Isto faz com que o serviço tenha 8 
recorrência na falta dos especialistas, sobrecarregando os demais profissionais e prejudicando o atendimento ao 9 
paciente. 10 
3. Informes: 11 
3.1. Diretoria Executiva: Drª. Eliane informa que no dia 08 de março foi o dia Internacional da Mulher. Os 12 
Médicos Vitalícios do mês de março são os Drs. Cicero Tulio Pereira da Costa (Balneário Camboriú), Odimar 13 
Pires Pacheco (Imbituba), Alfredo Nagel (Indaial), Silvio Jorge Filho (Videira) e Luiz Carlos Pedrozo (Joaçaba). 14 
Dr. Roman relata reunião ocorrida no dia 5 de março na sede do sindicato com o reitor da UNISUL Mauri Luiz 15 
Heerdt, o vice-reitor Lester Marcantonio Camargo e o coordenador do curso de medicina Dr. Rodrigo Dias Nunes, 16 
presentes pelo SIMESC, Dr. Cyro, Roman, jornalistas Camila e Eduardo, o advogado Rodrigo e a coordenadora 17 
Juliana. Os representantes da UNISUL sustentaram que houve adequações na estrutura para receber os novos 18 
alunos e a legalidade da abertura das vagas. Dr. Rodrigo Nunes vai apresentar o tema na reunião do COSEMESC. 19 
Drª. Anamar relata que já contatou os diretores que estão inadimplentes. Informa que a Drª. Suzana, diretora de 20 
Joinville, entrou em contato informando que não conseguiu retirar o talão de cheques na Unicred pois o sindicato 21 
está com o “nome sujo” no SERASA. Explicou que isso se deu devido a regional de Jaraguá do Sul ter passado 22 
cheque sem fundo, pois a regional apesar de ter dinheiro tinha tudo aplicado sem resgate automático. A regional 23 
de Jaraguá já resolveu a situação e só falta a liberação do Banco Central, o que leva até 5 dias. Dr. Cyro relata 24 
reunião do Conselho Estadual de Saúde, ocorrida em 4 de março, ocasião em que pode propor a criação da 25 
Comissão da Saúde da Mulher, até então inexistente, a qual foi aprovada. Espera haver mais atividades em favor 26 
da mulher, inclusive no mês da mulher em março de 2021! 27 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Marcelo Rogelin recebeu uma ligação de um colega de Chapecó questionando 28 
sobre o reajuste dos médicos da SES. Drª. Cristina assume o plantão. 29 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 30 
3.4. Momento SIMESC: “Cuidado com as fake news sobre o coronavírus”. 31 
 4. Ordem do Dia: 32 
4.1.  Relatórios Trimestrais de Atividades – out/nov/dez 2019 – mundança para Relatórios Quadrimestrais: 33 

Dr. Roman apresenta à diretoria,  proposta para a mudança dos relatorios de atividades das regionais de trimestal 34 

para quadrimestral, justificando  o motivo. A Diretoria Executiva presente aprova. Relata que no último trimestre 35 

90% das regionais entregaram os relatorios e apresenta para executiva um resumo do que cada regional tem 36 

realizado. 37 

4.2. Reunião Sindical em Araranguá – breve relato: Dr. Leopoldo relata que no dia 05/03 esteve com o Dr. 38 
Cyro, Dr. Odimar, advogados Vanessa e Ismael, jornalista Camila, funcionário Jean, bem como os Drs. Jair, 39 
Alexandre e Silvio da Regional de Araranguá, em reunião com os médicos da localidade, onde foi deliberado 40 
sobre a ação contra a SPDM e informado que a justiça determinou a liquidação dos valores. O IDEAS assumiu o 41 
lugar da SPDM e excluiu o SIMESC das negociações. O resultado disto foi a terceirização e redução dos salários. 42 
O sindicato fez uma denúncia no Ministério Público do Trabalho, pedindo o reconhecimento de vínculo. Quem 43 
assumiu o Hospital Regional agora foi o IMAS, que contratou uma cooperativa para realizar os atendimentos. 44 
Em função de muitas dúvidas por parte dos médicos iremos retornar à Araranguá no mês de abril.  45 
4.2. Reuniões com Residentes – breve relato: Dr. Douglas relata reunioes realizadas com médicos residentes, 46 
as quais estão sendo feitas desde o ano passado com o objetivo de aproximação dos residentes junto ao sindicato. 47 
Este ano estamos realizando também as reuniões de boas vindas. As mesmas já foram concretizadas em 48 
Florianópolis (MCD, HU e HGCR), Joinville (JESER, HDS, MDV e SJ) e Jaraguá do Sul (SJ). Outras ocorrerão 49 
ainda neste ano, seguindo cronograma da Diretoria. 50 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Publicidade Médica. 51 
6. Assuntos informais: Nada a Relatar. 52 

Florianópolis, 09 de março de 2020. 53 
(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionário do SIMESC 54 

e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski Jr, Secretário Geral do SIMESC). 55 
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- Pico de audiência: 10  62 
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Identificados 64 

Dra. Tanise Balvedi Damas – CRM/SC 10980 65 

Dr. Jair José Gemelli – CRM/SC 8638 66 

Dr. Odimar Pires Pacheco – CRM/SC 1849 67 

Dr. Márcio Azevedo Moraes – CRM/SC 6472 68 
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